

Die Pharaonen – Götter in Menschengestalt?

Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!
3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!



Die Pharaonen waren die _____ des alten Ägyptens. Sie waren sehr mächtig und wurden als Götter auf Erden angesehen. Das heißt, die _____ glaubten, dass die Pharaonen göttliche Kräfte hatten. Sie bauten riesige Pyramiden als _____ für die Pharaonen, damit sie auch nach dem Tod gut leben konnten.

Die _____ hatten viele Aufgaben. Sie mussten das Land regieren, Kriege führen und sich um die _____ kümmern. Sie hatten auch viele Berater und Beamte, die ihnen halfen. Aber die wichtigste Person war der _____. Der Wesir war so etwas wie ein Minister und half dem Pharao bei der Verwaltung des _____.

Die Pharaonen trugen besondere Kleidung und Schmuck, um ihre Macht zu zeigen. Sie hatten auch eine _____ und einen Zepher. Diese Dinge zeigten, dass sie die Herrscher waren. Manchmal führten sie auch _____ gegen andere Länder, um Ägypten größer und stärker zu machen.

Die Pharaonen waren auch für die _____ in Ägypten verantwortlich. Sie bauten Tempel, Paläste und natürlich die Pyramiden. Die bekannteste _____ ist die Cheops-Pyramide. Sie wurde für den Pharao Cheops gebaut und ist sehr groß.

Die Pharaonen hatten auch eine große _____. Sie heirateten oft mehrere Frauen und hatten viele Kinder. Das war wichtig, um die königliche _____ sicherzustellen. Wenn ein Pharao starb, wurde meistens sein ältester Sohn der neue Pharao.

Die Pharaonen sind heute noch bekannt und ihre _____ ist sehr spannend. Viele Menschen besuchen Ägypten, um mehr über sie zu erfahren und ihre _____ zu sehen.

